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本报桐乡 10 月 23 日电 （记
者 陈培华 李茸 市委报道组 张
潘丽） 今天上午，“浙江新闻”手机
客户端推广活动走进桐乡，近百名
与会者纷纷掏出手机，通过扫描二
维码下载客户端。

同一时间，在桐乡市漫画艺术
馆，“子恺杯”第十届中国漫画大展
开幕式暨“子恺画院”揭牌仪式现
场，“浙江新闻”客户端也受到了大
家的热捧。

本报武义 10 月 23 日电 （记

者 张丹丹 县委报道组 朱跃军）
今天下午，“浙江新闻”移动客户端
推介会在武义召开。推介会上，参
会者迫不及待掏出手机安装起了

“浙江新闻”，看新闻、发评论，非常
活跃。“有金华的地方频道，看本地
新闻方便了很多。”“还可以用手机
看《浙江日报》。”大家都对这款
APP 产生了浓厚的兴趣。“我回去
还要推荐给同事、家人，随时看新
闻，还能兑奖，肯定很多人会喜欢
的。”白洋街道的徐进说。

“浙江新闻”推广走进桐乡武义
本报宁波 10 月 23 日电 （记

者 李建新） 宁波江北区全力宣
传推广“浙江新闻”移动客户端，
收到了良好的效果。截至 10 月
23 日，该区已超额完成“浙江新
闻”移动客户端订阅目标任务，完
成率达 105.2%。

对于“浙江新闻”移动客户端
的推广使用，江北区高度重视，区
委常委会专题研究，还组织召开
专门会议部署推广，并明确指出，
各地各部门要像抓党报党刊发行

一样，抓好“浙江新闻”移动客户
端的推广使用工作，采取有效措
施，不折不扣确保圆满完成目标
任务。区委书记时刻关注推广进
度，并专门对客户端工作做了批
示，要求在既定时间内尽早并力
争超额完成工作任务，弘扬浙江
宣传正能量。

下一步，江北区还将再接再
厉，继续推广“浙江新闻”移动客
户端，让更多党员群众读到“掌上
浙报”。

江北超额完成“浙江新闻”订阅

本报金华 10 月 23 日电 （记
者 徐晓恩 徐贤飞 张丹丹）“我
带头装，在座的每一位都要装上。”
今天下午召开的金华市委常委扩
大会议，增加了一项特别议程：市

委书记徐加爱现场推介“浙江新
闻”客户端，并要求与会的领导干
部全部装上“浙江新闻”。

参加今天金华市委常委扩大
会议的，有金华市四套班子领导和

法院院长、检察院检察长，以及党
委、政府主要部门负责人。会议议
程有不少，时间也很紧凑，但是市委
书记徐加爱还是加上了这一特殊议
程，要求做好“浙江新闻”推广。

分管文教工作的副市长林丹
军，早就体验过了“浙江新闻”客户
端，对此评价很高。坐在她身边的
副市长张伟亚，拿着刚刚在会上发
到的安装小卡片，取出手机扫描二
维码，进行安装，“挺方便，一下子
就装上了。”他找到“金华”频道，饶
有兴趣地看了起来。

截至今天下午，金华市已有
13.1 万名市民安装了“浙江新闻”
客户端。

金华市委常委扩大会议要求——

做好“浙江新闻”推广

本报记者 沈吟 市委报道组 王寅锋

【人物名片】舒跃良，1962 年生，
兰溪市黄店镇太平桥村党支部书记。

一个一瘸一拐的身影走在路上，
在兰溪市黄店镇太平桥村，村民见到
这个身影，就会感到格外亲切，因为
这是村支书舒跃良的身影。

舒跃良在1岁时就患上小儿麻痹
症，病痛如影随形，一直无法正常行
走。但他瘦小的身躯，蕴含着一股为
民的力量。2007年至今，舒跃良已经
连任3届村支书了。不过当初对他的
当选，村里曾有人怀疑：“一个连走路
都困难的人，能把村子管好吗？”在一
片怀疑的目光中，舒跃良立下“军令
状”：“任上村里没变化，你们就把我
免了。”他是这么说的，也是这么做
的。上任以来，村里年年有新变化。

舒跃良做的实事，村民们都看在
眼里。如今，村里的沙石路变成了水
泥路，臭气冲天的露天粪缸不见了，
池塘的淤泥被清理了，年久失修的古

建筑正在重修⋯⋯太平桥村的村容
村貌焕然一新。

太平桥村位于兰溪的西北山区，
和许多小山村一样，这里的年轻人大
多在外打工，老人独居、无人照料等
问题突出。2012 年 8 月，一次偶然的
机会，舒跃良在报纸上看到一篇农村
要建居家养老照料中心的报道，兴奋
地觉得村里应该去争取。

但是，地处偏远、经济欠发达的
太平桥村，一开始并不在兰溪市的
试点范围。腿脚不便的舒跃良开着
电动车，一趟趟跑到相关部门，多的
时候几乎每周都要跑上几趟。舒跃
良诚恳的态度让相关部门终于点头

了，太平桥村成为首批试点村。
如今，300 多平方米的居家养老

照料中心装修一新，食堂、休息室、液
晶电视等设施一应俱全。这里，曾是
一个废弃的茶场，屋顶漏雨，屋内堆
满旧机器。为了改造场地，舒跃良和
其他村干部当起装修工，刷油漆、搬
材料⋯⋯他们的辛苦没有白费，仅用
了两个多月，就建成兰溪市首家农村
居家养老照料中心，每天都有 18 位
老人在此用餐。80 岁以上的老人每
餐只需花 1 元，就可以尝到一荤一素
一汤。原材料由镇里统一配送，一名
专职人员负责烧菜。

“有了照料中心后，我们每天中
午和晚上都能吃到热饭热菜，又新鲜
又便宜，还能看电视。”87 岁的刘冬
香老人拄着拐杖大声地说。

【人物感言】只要真心实意为村
民办实事，动员大家的积极性，村里
一定会越来越好。

兰溪黄店镇太平桥村村支书舒跃良——

誓让山村换新颜

最美浙江人·百姓喜爱的村支书

舒跃良（左）在居家养老照料中心。

记者 廖小清 通讯员 盛相良 杨杨

本报瑞安 10月 23日电“感
谢大家对胡小丽和冰冰（胡小丽
的女儿）以及我们全家的关心！”
今天，瑞安市“最美老师”胡小丽
的家属，给本报发来感谢信，通过
本报感谢各级党委、政府和社会
各界对他们家的关爱。

今年 10 月 1 日，瑞安市风荷
幼儿园教师胡小丽在温州七都岛
为了营救落水男孩，献出了年仅
36 岁的生命（详见本报 10 月 6 日
一版）。经本报等媒体报道后，胡
小丽的事迹在社会上引发强烈反
响，省、温州有关部门分别追授胡
小丽“浙江好人”、“最美温州人”、

“见义勇为勇士”等荣誉称号，社会
各界纷纷伸出援手。

截至今天，胡小丽的家属共
收到各级党委、政府和有关部门
的慰问金 18.3 万元，社会各界的
捐助 9.6 万余元，除去胡小丽的
后事安置费用，还剩 25.1 万元。
冰冰的姑姑郑建梅表示，他们将
把这笔资金存入冰冰的个人账
户，专用于其今后的学习和生
活。

胡小丽的家属还在感谢信
中表示：“我们相信，冰冰长大
后，也会以妈妈的精神为榜样，
懂得感恩、回报社会。同时，也
希望社会各界一如既往关心冰
冰的成长。”

瑞安“最美老师”胡小丽家属致信本报

感谢社会各界关爱

记者 何苏鸣

本报杭州10月23日讯 “创
业中华·相约杭州”2014 年侨界
海外精英创业创新峰会今天在杭
州举行。

会上，还成立“中国侨联特
聘专家委员会新侨创新创业指
导委员会”，并将引导新侨积极
创新创业，实现资源共享、优势
互补，最大限度地激发海外新侨
回国创业热情。

侨界精英共话创业创新

通讯员 王才祥 记者 吕玥

本报讯 为进一步拓宽提案
的信息渠道和社会参与面，从 10
月 25 日至 11 月 15 日，省政协向
社会各界公开征集省政协十一届
三次会议提案线索。提供的提案
线索，将在归纳整理后，编入到提
案选题参考目录中，供提案者确
定提案题目、调研撰写提案时参
考。

提案线索，要求围绕我省改
革发展，经济、政治、文化、社会
建设和生态文明建设，以及人民
群众关心的热点难点问题。方
式：1.直接登录浙江省政协门户网
站（网 址 http:/www.zjzx.gov.cn），

点击“提案线索征集”菜单提交。
2.发送到电子邮箱：zjszxtaw@zj.gov.
cn。 3. 传 真 ：0571—87053845、
87055280。4.邮寄到省政协提案
委办公室（通信地址：杭州市仁谐
路2号，邮编310025）

省政协提案委员会提醒，提
供线索要真实可靠，尤其是反映
问题应实事求是，且每一条线索
内容应有一定的字数。以个人名
义提供线索的提倡署真名，以单
位名义提供线索的应有单位负责
人签名并加盖公章；为便于联系，
请写明联系地址和联系电话。信
访、举报、司法诉讼和行政复议以
及反映要求解决个人问题的，不
属于提案线索征集范围。

省政协公开征集提案线索

记者 黄宏

本报讯 大学生农转非后，
有部分人仍然希望把户口迁回
原籍农村。作为全省 11 个户籍
制度改革试点县（市）之一，富阳
市近日出台关于户口迁移落户
的新规定，解决了历年来群众反
映突出的大学生回迁原籍农村
等问题。

以往，原籍在富阳农村的大
中专毕业生，因就读大中专院校

（技校）把户口农转非后，就无法
回迁原籍农村。

如今，根据富阳的新规定，
1995 年及以后从大中专院校（技
校）毕业（肄业、结业），原籍在富阳
市农村，因就学户口迁往城镇，现
要求返迁农村，而且农村有本人或

直系亲属的合法固定住所，迁入地
行政村及乡镇（街道）同意接收的
毕业生，除已被机关、团体、事业单
位、国有企业（含国有控股企业）正
式录用，或本人及配偶已享受房
改、经济适用房优惠政策，可将户
口迁回原籍农村，落户村集体户，
户口性质不变；其共同居住生活的
配偶、未成年子女，按现有直系亲
属户口投靠政策办理。

记者从富阳市公安局了解
到，户口回迁之后，户口性质仍
然维持不变。根据《村民委员会
组织法》规定，涉及村民利益的
下列事项，如村集体经济所得收
益的使用，土地承包经营方案，
征地补偿费的使用、分配方案
等，经村民会议讨论决定方可办
理。

富阳出台户口迁移落户新政

大学生户口可回迁农村

记者 方力 区委报道组 袁伟江

本报讯“据统计，6至7月，共有
10 个部门的 22 个项目签订 39 个中
介服务合同。其中 7 个部门的 29 个
合同已登记；5个部门的10个合同尚
未登记。存在问题：部门和乡镇街道
对中介登记范围、内容的概念不是很
清楚，需进一步加强业务辅导；部分
中介机构、个别部门对登记工作不够
重视，登记不及时⋯⋯”

这是日前绍兴市上虞区“双查双
保”中介监管网上公布的上虞区有关

部门对6至7月政府项目中介业务登
记情况进行的调查。

在市场经济条件下，中介机构扮
演着重要的角色，但涉及政府“三资”管
理执业服务的中介行业存在不少问
题。上虞区纪委有关负责人介绍，过
去某些行业中介机构数量不多，没有
充分竞争，导致“竞争不公、行业垄断、
地区封锁”的现象；有些中介机构执业
不规范，缺乏诚信，违法经营时有发生。

在这种情况下，上虞区在加强对
中介机构监管的基础上，开通“查假
保底线，查漏保公平”——“双查双

保”中介网络监管平台，由上虞区便
民服务中心将涉及政府“三资”管理
的 175 个中介执业服务信息进行统
一登记、统一备案、统一公示。群众
可以即时登录，随时查询。

中介监管网还专门设置了曝光
台，将出现问题的中介和问题进行曝
光。“一般发现问题，第一次我们不点
名通报；但第二次再发生，就要点名通
报。”该区纪委有关负责人说，有了这
样的机制，中介机构也感到了压力。

上虞本地一家中介公司，为某村
的河道改造砌岸工程做预审。当时，

中介的执业人员没有到现场实地勘
查，结果预审和实际相差甚多。上虞
区纪委对该中介公司的行为进行了通
报。有了这次“教训”，该中介在之后
的工作中认真审核、严格把关，在另一
项工程预审中核减造价2389万元。

在严格监管下，中介服务能力明
显增强，项目涉及的 13 个中介服务
环节，从项目委托到实际完成文本时
间大大缩短。中介收费也进行了规
范调整。据统计，今年上半年，该区
支付的中介服务费比标准收费减少
了近1600万元。

上虞推出中介服务网络监管平台

中介好不好 一“网”全知道 见习记者 翁杰
市委报道组 叶喻文

本报舟山10月23日电 一座
以观音文化为主题的博览园将在
舟山群岛新区崛起。今天上午，
普陀山观音文化园核心设施群

“观音法界”顺利奠基。
观音文化园位于普陀区朱家

尖白山景区一带，总面积约 9 平
方公里。此次奠基的核心设施群

“观音法界”，包括已建成的中国
佛学院普陀山学院和将建的普陀
山高僧精舍、居士教育基地、观音
圣坛、大悲律寺等佛教单体建筑，
集宗教、艺术、参学、观光、弘法于
一体。

观音文化是中国佛教文化的
重要一脉。观音文化园，作为普
陀山观音文化的博览园、弘法中

心，将是人们礼佛修行、禅修悟道
的圣地。居士教育基地将成为一
个可供观音信众念佛修行、教育
培训、弘法利生的佛教主题社区。

观音文化园还将是普陀观光
旅游的又一胜地。“文化园致力于
打造佛教建筑的传世之作。”舟山
市有关部门负责人介绍，园区核
心设施群“观音法界”具有颇高的
观赏价值，尤其是地标建筑观音
圣坛，融合了中国传统楼阁建筑
特色与现代高层建筑技术，集当
代佛教艺术之大成。在各佛教建
筑设施的周围还将布置大悲放生
水系及佛感观赏植物带，形成以
观音文化为主题的佛教生态园
林。

此外，园区内的佛教用品一
条街和素食一条街，将为游客提
供便利。

普陀山观音文化园奠基

10月 23日，华能长兴电
厂“上大压小”工程现场，工
人正在紧张施工。该工程静
态投资超 50亿元，今年年底
两台机组全部投产后，将为
浙北电网提供有力支撑，进
一步优化浙江电力布局。

谭云俸 丁珊 摄

雄姿初露


